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Choirudin Mustofa, S.Pd.I Anggota DPRD Kota Kediri periode 2024-2029. (prijo atmodjo)



KOTA KEDIRI - Usai mengambil sumpah janji menjadi Anggota DPRD Kota
Kediri periode 2024-2029, ada tugas-tugas yang harus segera diselesaikan
dalam waktu dekat. Seperti, pembentukan penyusunan rencana peraturan DPRD
tentang tata tertib DPRD dan memproses penetapan pimpinan DPRD Kota Kediri
segera diselesaikan semua tugas-tugas tersebut.

Kewajiban dan tugas-tugas DPRD selalu siap menerima masukan dari
masyarakat sesuai dengan tugas dan fungsi DPRD sesuai hukum sepanjang
tidak menyalahi aturan yang berlaku di NKRI.

Choirudin Mustofa, S.Pd.I Anggota DPRD Kota Kediri Partai NasDem kepada
wartawan usai mengambil sumpah janji sebagai Anggota DPRD Kota Kediri
periode 2024-2029. Mas Tofa sapaan akrabnya menyampaikan Alhamdulillah
hari ini sudah dilantik lagi menjadi anggota DPRD Kota Kediri. Saya
mengucapkan terima kasih kepada masyarakat yang masih memberikan
kepercayaan kepada saya. 

"Semoga di periode 2024-2029 ini saya bisa lebih baik guna menyalurkan
aspirasi masyarakat untuk membangun Kota Kediri lebih baik lagi. Saya akan
terus berupaya menyapa masyarakat dan sering mendengarkan apa yang
diinginkan masyarakat," ujarnya.

Dipilihnya kembali sebagai wakil rakyat yang kedua kalinya. Menurutnya dengan
terpilihnya kembali menjadi anggota DPRD Kota Kediri. 

Ia menuturkan kita sebagai wakil rakyat dan mewakili masyarakat luas,
seyogyanya kita menyapa dan mengajak mereka bercengkrama dengan sabar,
telaten dan memperjuangkan aspirasi semaksimal mungkin untuk disampaikan
kepada pemerintah.

Ditanya terkait jelang Pilkada 2024 untuk sikap Partai NasDem yang dibangun. Ia
juga mengatakan bahwa NasDem sendiri sudah menurunkan rekomendasi
kepada Bunda Fe dan Kak Regina. Kita selaku kepanjangan partai di parlemen
juga sebagai kader NasDem berusaha semaksimal mungkin untuk
memenangkan paslon yang sudah digariskan dari DPP. 

"Kita langsung melakukan sosialisasi turun ke bawah mendengungkan Paslon
Bunda Fe dengan Kak Regina sampai nanti pada hari pemilihan atau
pencoblosan. Kita terus mengawal dan memperjuangankan semaksimal mungkin
calon yang sudah ditentukan DPP," tegas Mas Tofa.

Lanjut Mas Tofa bahwa Bunda Fe dianggap layak untuk meneruskan karena
beliau juga mendampingi dan mengiringi Mas Abu selama ini. Saya pikir yang
bisa meneruskan dan melakukan penyempurnaan-penyempurnaan hanya Bunda
Ve yang layak untuk memimpin Kota Kediri kedepan. 

"Upaya melakukan komunikasi dengan partai lain juga sudah dibangun lama dari
hasil komunikasi selama ini tetap memilih yang menurut kita yang terbaik ya
Bunda Fe,"tutup Mas Tofa.


